

Les Sud-Africains, quelle que soit leur race et leur culture, ont au moins une chose en commun: l'amour de leur pays. Leurs vues sur l'avenir de ce pays coïncident aussi: ils appellent de leurs vœux une société prospère et sûre, où leurs aspirations individuelles, et celles de leurs enfants, pourront se réaliser.

Il est donc malheureux que les partisans de l'apartheid soient incapables de réaliser que ce n'est qu'au moment où la vaste majorité de leurs compatriotes, les Noirs, les Indiens et les gens de couleur, participeront pleinement à l'élaboration de cet avenir qu'il y aura un espoir qu'il se concrétise selon les vœux de chacun.

Nous déplorons les souffrances et l'injustice causés par l'apartheid. Nous oeuvrons à l'établissement d'une Afrique du Sud démocratique et non raciale. Nous souhaitons ardemment que ce nouveau gouvernement aura la clairvoyance d'agir rapidement pour mettre fin à la violence, à l'injustice et au déshonneur que représente l'apartheid, de sorte que l'Afrique du Sud puisse prendre sa place légitime en tant qu'État vraiment démocratique et membre de la communauté internationale.